

~理想のジフンへの一歩~

Progress

令和6年度 第2学年 学年通信

7月号
令和6年6月28日

向夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

6月は多様な行事がありました。歴史博物館見学ウォークラリーや、Progress Cup、定期テスト・確認テストがありました。中でも定期テスト・確認テストでは、目標を達成できた人と、できなかった人がいると思います。間違えた問題の復習を行うなど、次回に向けさらに勉学に励んでいってほしいと思います。

さて、いよいよ部活動の夏を迎えます。大会やコンクールが控えている部活動が多いと思います。3年生の先輩にとっては最後の大会となります。また、2年生にとってはともに練習を行ってきた先輩と汗を流すことができる最後の夏です。試合に出場することができなくても、先輩から学ぶこと、吸収できることは沢山あると思います。この夏の大会を自分にとって意味のあるものにしていってください。

7月には保護者会があります。お困りごとなど遠慮なく伝えていただき、一緒に相談できたらと思います。



日	曜	予 定	部 活	下校 完了	日	曜	予 定	部 活	下校 完了
1	月	きたタイム	×	15:00	17	水		○	18:00
2	火		○	18:00	18	木	給食終了	△	18:00
3	水		○	18:00	19	金	終業式	△	10:50
4	木		△	18:00	20	土			
5	金		○	18:00	21	日			
6	土	支所予選			22	月	夏季休業(~9/1)		
7	日	支所予選			23	火			
8	月	きたタイム	×	15:00	24	水			
9	火	保護者会 45分4時間授業	△	13:15	25	木			
10	水	保護者会 45分4時間授業 火56金56	△	13:15	26	金			
11	木	保護者会 45分4時間授業 木3456	×	13:15	27	土			
12	金	保護者会 45分4時間授業	△	13:15	28	日			
13	土				29	月			
14	日				30	火			
15	月	海の日			31	水			
16	火	きたタイム 45分授業	×	15:30					

部活動でがんばりたいこと

1組

私は吹奏楽部で、譜読みをがんばりたいです。理由は、夏のコンクールが終わると1年生と2年生だけになって、部活動の中では上級生として1年生を引っ張っていかないといけないからです。1年生がわからないと言ったときは、すぐに教えられるように譜読みを素早く行えるようにしたいです。また、普段の部活動で音楽記号の基礎などをしっかりと身に付けて、これからの部活動を行っていきたいです。

2組

私が部活動で頑張りたいことは、日々の練習です。日々の練習の積み重ねで試合にたくさん出られるようになると思っているからです。また、一年生は入部したばかりでわからないことが多いと思うので、自分たちが先輩方にしてもらったように、優しく色々なことを教えたいです。これらのことを頑張って、よりよい部活動が行えるようにしたいです。

3組

僕は、サッカー部に所属しています。サッカー部は、部員がとても多く、その中で僕は補欠です。しかし、ベンチ入りできるように頑張ろうと思っています。なぜなら成功することの喜びを知っているからです。そのために、日々の練習に意欲的に取り組み、満足できる練習を積み重ねていきたいです。

4組

僕たち野球部は、7月に支所予選を控えています。3年生は今大会が最後なので、より一層努力を重ねていて、僕たち下級生が見習うべき姿だと感じました。この大会が終わると僕たちが引っ張っていく立場になります。新チームで自分の役割を果たすために、今回の支所予選では自分の力を高めると同時に、先輩方のサポートを徹底し、学べるところは全て学ぶくらいの気持ちで日々を過ごしていきたいです。

5組

3年生が引退したら僕らの代。正直、今のままだと僕たちの代は、市内の大会で終わってしまう確率のほほうが高いと思います。だから普段の練習で、一球一球を大事にし、一年生にも教えていきたいです。特に、前衛がミスしたときのカバー、前衛にとられてしまった時の対処法、サーブの打ち方、決めやすいポイント、決められやすいボール。それらを一年生に教えつつ、2年生は練習の雰囲気などを大事にしながら部活動に取り組んでいきたいです。

6組

私が部活動で頑張りたいことは2つあります。1つ目は、3年生がいなくなったら、私たちが引っ張らないといけないので、声かけや素早く行動することを頑張りたいです。2つ目は、部活動の準備を早く終わらせて、練習時間を増やして自分の技術を上げられるように頑張りたいです。県大会に行けるように、チームで協力して、楽しい部活動にしていきたいです。

7組

僕がサッカー部で頑張りたいことは、1年生への声かけです。理由は、もうすぐ3年生の最後の大会が始まるからです。3年生は中学校生活で積み重ねた努力の成果を発揮する最後の大会なので、思いっきり練習できるように準備や片づけの指示を的確に1年生へ伝えたいです。また、声をかけることでチームの士気も上がり自然と結果もついてくると考えたので、僕は、積極的に声かけを行っていきたいです。

8組

僕が部活動でがんばりたいことは2つあります。1つ目は、先輩としてです。1年生が本入部して僕たち2年生は先輩になりました。だから、先輩として頼られるようになったり、手本になったりできるようにしたいです。2つ目は、文化祭や部活動内の発表のための作品づくりです。ExcelやScratchを使用して、ドット絵やゲームを制作しているので、力作を仕上げたいと思います。

11組

僕は、文章を早く打てるようになりたくて、小学校6年生からずっとパソコン部に入っています。中学校のパソコン部は、毎日パソコンにさわることができるから楽しいです。

タイピングの練習を頑張っています。これからも頑張って、画面にある文章を打つのを上手にできるようになりたいです。



